

Confech entregó petitorio al Ejecutivo

FOTO CEDIDA

El pasado martes 18 de junio la Confederación de Estudiantes de Chile (Confech) en el Centro Cultural Gabriela Mistral (GAM) aunó lineamientos sobre su nuevo petitorio 2024 en materia de educación superior. Las demandas fueron entregadas en el ministerio.

Samuel Briceño, representante de la Región de Valparaíso en la Confech y también vocero nacional de esta agrupación de estudiantes universitarios, señala que el documento entregado al subsecretario de Educación Superior “tiene siete ejes, donde principalmente lo que nosotros buscamos es poder mejorar las condiciones de mantenimiento dentro de la educación superior”.

Para la Confech, sostiene Briceño, es primordial avanzar en la salud mental del estudiantado en las instituciones de educación superior y



SAMUEL BRICEÑO.

en un concepto de bienestar que debería abarcar en su conjunto temas como la alimentación, el transporte y los gobiernos universitarios. Briceño apunta también a un “cambio necesario que tiene que haber del sistema de financiamiento a la educación superior. Esperamos poder tener, a través de procesos de movilización y reuniones con el Ejecutivo, incidencia en la discusión legislativa de lo que vaya a ser el proyecto de condonación y fin al CAE”.

